

Wach, Nicole

Von: Heike Weidner <weidnerheike@googlemail.com>
Gesendet: Montag, 22. April 2024 08:52
An: Wach, Nicole
Betreff: Antrag Spülmobil

Guten Morgen Frau Wach,

anbei unsere formloser Antrag für den Kulturausschuss.

Antrag auf eine finanzielle Zuwendung in Höhe von 15.000 € aus dem Sonderetat der Jubiläumsspende der Sparkasse Schwelm/Sprockhövel zum Kauf eines gebrauchten Spülmobiles.

Bei Veranstaltungen entstehen durch die Nutzung von Einweg-Geschirr erhebliche Mengen an Abfall (wie Kunststoff, Papier, Karton u.ä.). Die Entsorgung des einmalig verwendeten Materials ist teuer und belastet Umwelt und Klima. Spülmobile sowie Mehrweggeschirr und Mehrwegbesteck sind umweltfreundliche Alternativen zu Einweg-Geschirr und ein Beitrag für klimafreundliche Veranstaltungen.

Ziel der Förderung ist es, durch den Einsatz von einem Spülmobil für die Reinigung von Mehrweggeschirr bei öffentlichen Veranstaltungen diese Belastung zu reduzieren.

Das Spülmobil ist auf einem Anhänger installiert und soll für Gläser, Geschirr und Besteck vorgesehen sein.

Als Betreiber und Versicherungsnehmer ist der gemeinnützige Verein, das AtelierSieben vorgesehen.

Geparkt wird das Spülmobil auf dem Bauplatz der Brunner Nohberschaft am Erzweg, dort werden auch eventuelle Reparaturen und die Instandhaltung von Holger Dehne von Beruf Manufacturing Engineering und Joachim Range, Industriemeister Metal vorgenommen.

Über ein notwendiges Hygienekonzept wurde schon mit dem Gesundheitsamt gesprochen.

Das Spülmobil samt Geschirr, soll an Vereine gegen eine Gebühr von ca. 50,-€ verliehen werden, damit die laufenden Kosten und die Instandhaltung gedeckt sind.

Zusätzlich wird bei jeder Vermietung eine Kautions von 500,- € erhoben, um damit eventuelle Beschädigungen oder Verluste zu ersetzen.

Das Ateliersieben e.V will keine Gewinne mit dem Spülmobil erzielen, sondern ein weiteres Zeichen für nachhaltige Entwicklung aus dem ehrenamtlichen Engagement erwirken. Die Verbindung zu einer der 13 Nachbarschaften dient als Anfang um viele Menschen in unserem schönen Schwelm zu begeistern, dass auch beim Feiern kein Müll entsteht.

Durch die Nutzung von Mehrweggeschirr und Spülmobil kann es zu einer Ersparnis von ca. 100 Tonnen Co2 pro Nachbarschaftsfest kommen, das entspricht ca. 416 blauen Papiertonnen.

Helfen sie durch ihre Entscheidung mit, dieses Projekt zu verwirklichen.

Mit freundlichen Grüßen
Heike Philipp

AtelierSieben e.V.
Altmarkt 2
58332 Schwelm

0177 3196393